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STRACK-ZIMMERMANN: Uruguay hat vernünftige Drogenpolitik
verstanden

Zur vollständigen Cannabis-Legalisierung in Uruguay erklärt die stellvertretende FDP-
Bundesvorsitzende Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann:

„Im Gegensatz zur Bundesregierung und zur Drogenbeauftragten Marlene Mortler hat Uruguay
verstanden, wie vernünftige Drogenpolitik funktioniert. Statt durch ein Cannabisverbot den Schwarzmarkt
und illegalen Drogenhandel zu befeuern, würde kriminellen Drogenbanden durch eine Legalisierung das
lukrative Geschäft entzogen werden.

Gleichzeitig würde mit einer Legalisierung von Cannabis ein verbesserter Jugendschutz einhergehen.
Der kontrollierte Verkauf von Cannabis an erwachsene Personen in Apotheken würde zu einer
Austrocknung des Schwarzmarktes führen und verhindern, dass Konsumenten über diesen mit harten
Drogen in Kontakt kommen.

Ich fordere die Bundesregierung auf, sich endlich der Realität zu stellen und eine Legalisierung von
Cannabis zu beschließen. Und so nicht nur für einen besseren Jugendschutz zu sorgen, sondern auch
dringend notwendige Kapazitäten bei der Polizei freizumachen, die bisher noch durch Bagatelldelikte
unnötig blockiert werden.“
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